

DIARIO ESPAÑOL

POR DIOS, POR ESPAÑA Y POR FRANCO

Año 1 - Núm. 32 Tarragona, Jueves 23 de Febrero de 1939 - III Año Triunfal Redacción y Administración: Unión, 6, bajos Precio: 15 céntimos

Terminada la gran batalla de Cataluña, el Caudillo revista la Escuadra Nacional en aguas de Tarragona

Al magnífico acto han asistido el Vicepresidente del Gobierno y los Ministros de la Gobernación, Defensa Nacional, Agricultura e Industria y Generales del Ejército

FRANCO

FRANCO

FRANCO

II FRANCO II



JVIVA ESPAÑA!

JARRIBA

ESPAÑA!!

de las Palmeras. Ha seguido por la Avenida del Generalísimo cruzando por la calle de la Unión hacia el muelle.

El numerosísimo público que se había situado por las ramblas y calles por donde pasaba el Caudillo ha prorrumpido en ensordecedores vitores y aclamaciones aplaudiendo sin cesar y repitiendo con gritos entusiastas las palabras "Franco, Franco, Franco."

Al llegar al muelle las autoridades provinciales y las jerarquías del Movimiento han cumplimentado a Su Excelencia, quien ha seguido hasta el puerto donde le esperaban los miembros del Gabinete y altas Jerarquías militares anteriormente citadas.

Ha descendido del coche presidencial el Generalísimo Franco, siendo saludado por los reunidos.

El Caudillo vestía el uniforme de Almirante de la Armada.

Al hacer su aparición en la zona portuaria los cañones han anunciado su llegada mientras la muchedumbre que se agolpaba en las inmediaciones del muelle aclamaba a su Jefe y Caudillo.

Acto seguido el Generalísimo ha subido en el lanza-torpedos "Requeté" en compañía de los Ministros y Generales reunidos.

Las restantes autoridades y los representantes de la prensa han subido a bordo de las lanchas torpederas "Badajoz" y "Oviedo", trasladándose al crucero auxiliar "Mar Negro" que aguardaba a la salida del puerto. El crucero estaba mandado por el Almirante Cervera, quien ha hecho entrega del mando al Generalísimo.

El "Mar Negro" se ha situado a la altura aproximada del Cabo de Salou, desde donde ha pasado revista el Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire a la Escuadra Nacional.

LA AVIACION NACIONAL HA EVOLUCIONADO ESPECTACULARMENTE ANTE TARRAGONA

Desde que Su Excelencia llegó a Tarragona, la Aviación Nacional apareció también en espléndida formación y en número elevadísimo. Los aparatos que han tomado parte en esta magna concentración de fuerzas nacionales se han contado por centenares.

Aparatos de bombardeo, de bombardero ligero y de caza han hecho verdad sus demostraciones de su capacidad y disciplina perfectas, constituyendo la nota animada en el cielo latino de nuestro Mediterráneo.

Los aparatos de caza han verificado un simulacro de la clásica y española cadena, creación insuperable de nuestra aviación nacional, disparando sobre el agua.

La potencialidad de nuestra aviación ha quedado plasmada en esta magnífica demostración de ayer.

[Continua en la página 4.º]

Las aguas de Tarragona fueron ayer testigo de uno de los actos más emocionantes y bellos que se han registrado en la historia de la Marina española. El Caudillo Franco, Generalísimo de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, ha revistado la Escuadra Nacional en el bello marco de sabor antiguo y de recuerdos imperiales de nuestro puerto.

Después de las jornadas gloriosas de Cataluña, Franco ha querido demostrar el profundo amor que siente por los bravos combatientes españoles que acaudilla y enseñan al mundo la potencialidad y disciplina de este Ejército de Tierra, Mar y Aire que ha sabido él forjar y crear de un pueblo en el que únicamente existían vivísimos deseos de renovación y de revolución constructiva.

Y los actos de Barcelona y de Tarragona han demostrado bien a las claras el objetivo del Generalísimo.

Tarragona se ha estremecido de fervor patriótico y de entusiasmo. Las calles se vieron durante todo el día animadísimas, los balcones engalanados y ofreciendo la capital un aspecto que no tiene precedentes en nuestra historia. Los vecinos de Tarragona se han lanzado a la calle para testimoniar a su Generalísimo y Salvador el profundo agrado que por él sienten y la admiración que despierta la labor ingente de renovación nacional que está llevando a cabo.

El acto de ayer fué el acto de gracias a Franco, Redentor y Constructor, César de nuestra generación, por la liberación de Tarragona, por la de Barcelona, por la de Cataluña toda, por el alejamiento de la horda y de la destrucción y por el aplastamiento definitivo del marxismo en tierras catalanas.

LLEGA EL GOBIERNO DE LA NACION

Sobre las diez de la mañana de ayer llegaron procedentes de Barcelona y en automóvil los Excelentísimos señores Vicepresidente del

Partido Popular, D. Ramón Serrano Suñer; Ministro de Defensa Nacional, General Davila; Ministro de Agricultura y Secretario General de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Fernández Cuesta; Ministro de Industria y Comercio, señor Suárez.

Entre las efemérides de nuestra guerra ayer celebrábamos una de inolvidable recuerdo: Teruel. Ha transcurrido un año de la liberación definitiva del pueblo mártir. Si las fuerzas navales y aéreas celebraban su día, también las de tierra conmemoraban jornadas gloriosas de dura prueba y de tremendos sacrificios, de los que sabes, Franco, tanto como cualquier combatiente, porque eres el primero entre ellos.

Gobierno y Ministro de Asuntos Exteriores, General Jordana; Ministro de la Gobernación, D. Ramón Serrano Suñer; Ministro de Defensa Nacional, General Davila; Ministro de Agricultura y Secretario

General de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, señor Fernández Cuesta; Ministro de Industria y Comercio, señor Suárez. Acompañaban a sus Excelencias los Generales Queipo del Llano, Jefe del Cuerpo de Ejército del Sur; Saliquet, Vigón, Orgaz, Solchaga, Conticelli, Monasterio y otras ilustres personalidades.

A su llegada a nuestra capital fueron cumplimentados por las autoridades militares, civiles y jerarquías del Movimiento, provinciales y locales, trasladándose acto seguido al puerto.

LLEGA LA ESCUADRA NACIONAL

La entrada a nuestro puerto era custodiada por la guardia mora de Su Excelencia, vestida de gran gala. Poco después de llegados los Ministros al puerto hizo su aparición en aguas de Tarragona la Gloriosa Escuadra Nacional, procedente de

Barcelona. Una enorme multitud presenció desde las inmediaciones de la zona portuaria la llegada de los buques de guerra de España, en medio de grandes ovaciones y vivas.

EL GENERALISIMO FRANCO HACE SU APARICION EN TARRAGONA

El Generalísimo Franco, acompañado de su séquito, ha llegado alrededor de las 11:45 procedente de Barcelona, entrando por el Paseo

PARTE OFICIAL

PARTE OFICIAL DE GUERRA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO CORRESPONDIENTE AL DIA DE HOY

Sin novedades dignas de mención.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Nuestra aviación bombardeó con éxito los objetivos militares del puerto de Alicante.

Salamanca 22 de Febrero de 1939.
III Año Triunfal. De orden de S. E. el General Jefe de E. M. -- Francisco MARTIN MORENO.